

# Appel du Congrès de la FNEC FP FO de Haute-Loire du 3 mai 2024

### Contre-réformes - Postes - Salaires :

# Préparons la mobilisation pour faire reculer le gouvernement!

Le Congrès de la FNEC FP FO de Haute-Loire réuni ce vendredi 3 mai note que la colère gronde dans l'Education Nationale, que ce soit dans les écoles, collèges, lycées ou services. En supprimant des postes, en diminuant significativement le budget de l'Education Nationale (-700 millions d'euros) et en mettant en œuvre toutes ses contre-réformes, le gouvernement, plus que jamais minoritaire, continue sa politique de destruction des services publics et continue la casse du statut des personnels de l'Education Nationale.

Le congrès dénonce aussi la politique de stigmatisation et d'intimidation de la jeunesse mise en place par ce gouvernement : sanctionner des étudiants de Science-Po réunis pour exprimer leurs idées en demandant un cessez-le-feu et la paix au proche orient, n'est ni plus ni moins qu'une remise en cause des libertés d'opinion, d'expression et de mobilisation de la jeunesse.

Le congrès s'oppose par ailleurs à la répression et à la censure qui s'exercent à l'égard de toutes celles et ceux, militantes et militants syndicaux et politiques, qui dénoncent les massacres en cours à Gaza et en Cisjordanie.

Comme le fait cette jeunesse, les participants au congrès appellent à un cessez le feu immédiat et permanent à Gaza et apportent leur soutien au peuple palestinien qui vit sous l'enfer de la guerre depuis 7 mois. Le congrès encourage les collègues à se joindre aux rassemblements sur ce mot d'ordre que ce soit au Puy ou à Brioude, à commencer par ce samedi 4 mai.

De plus, les participants au congrès dénoncent la politique de financement de la guerre (+413 milliards d'euros au budget des armées) alors que dans le même temps, le budget alloué au service public est amputé de 10 milliards d'euros pour cette année et de 20 milliards pour l'année prochaine.

Le congrès rappelle son opposition à la réforme des retraites Macron/Borne et continuer d'en exiger son abrogation.

Le congrès dénonce les suppressions de postes et le gel du point d'indice alors que dans le même temps le gouvernement investit dans les uniformes, le service



national universel et dans les classes défense, véritables outils d'embrigadement de la jeunesse pour leur apprendre à faire la guerre. Non, ce n'est pas dans la guerre qu'il faut investir, mais :

- Dans les salaires avec une revalorisation indiciaire au minimum de 15%
- Dans les postes avec l'arrêt des fermetures de classes et de postes de personnels administratifs et les ouvertures partout où c'est nécessaire.

## Alors, comment faire pour stopper cette politique destructrice?

Les participants considèrent que la méthode utilisée par les cheminots est la bonne : en bloquant l'activité, par la grève, les salariés ont forcé leur direction à négocier et ils ont gagné! Les cheminots exerçant un poste pénible pourront profiter d'une « cessation anticipée d'activité » réduisant significativement l'impact de la réforme des retraites. C'est cette méthode qui a aussi permis aux infirmières de l'Education Nationale de gagner, après 3 ans de mobilisation, une augmentation indiciaire de 191euros brut/mois.

Cette logique est la même avec la mise en place des groupes de niveaux. La réforme du « choc des savoirs » véritable tri social à grande ampleur, entraine un raz-de-marée de contestations : actions locales, grèves, rassemblements, manifestations partout en France. En Haute-Loire, la participation massive à la journée de mobilisation du lundi 29 avril, jour de rentrée, avec une centaine de personnels et parents d'élèves exigeant le retrait de cette contre-réforme devant l'inspection académique suivie d'une semaine de mobilisation et de grève dans plusieurs établissements n'est qu'un exemple parmi d'autres.

Les délégués présents au congrès de la FNEC FP FO considèrent que c'est cette méthode, basée sur la mobilisation, par la grève, jusqu'à obtention des revendications qui fera reculer le gouvernement.



#### Le congrès lance un appel aux collègues enseignants, AESH, personnels administratifs, AED, ...:

- Préparons la résistance contre les projets néfastes
- Invitons-y nos collègues de travail
- Adoptons des motions pour établir nos revendications
- Discutons de l'organisation de la résistance, de l'organisation de la GREVE qui sera inévitable si le gouvernement persiste

Organisons dans les secteurs, les écoles, les établissements et les services des réunions pour informer et organiser cette résistance.



### Résolution de l'AG du SNUDI FO 43

#### du 3 mai 2024

La résolution du SNUDI FO 43 s'inscrit dans l'appel de la FNEC FP FO adopté à l'unanimité ce vendredi 3 mai en particulier sur la question de la guerre et des attaques contre les libertés démocratiques. L'AG rappelle son exigence d'un cessez-le-feu immédiat en Palestine et apporte son soutien aux étudiants en France qui bloquent leurs universités pour faire valoir cette revendication.

L'AG constate que les attaques contre l'école publique et ses personnels se multiplient à travers. Elle considère que face à ce gouvernement qui reste sourd aux revendications il est plus que nécessaire de construire le rapport de force pour obtenir satisfaction sur celles-ci :

#### **CARTE SCOLAIRE**

L'AG dénonce les attaques incessantes contre l'école publique et les fermetures de postes de plus en plus nombreuses. 15 classes fermées pour la rentrée prochaine!

Elle continue d'exiger l'annulation de toutes les fermetures et la création de postes nécessaires (classes, RASED, spécialisé, TR...) et sous statut.

#### **EVALUATION D'ECOLE**

L'AG constate que les évaluations d'écoles constituent une nouvelle attaque contre l'école publique et ouvrent la porte à une ingérence toujours plus importante des parents d'élèves et des collectivités territoriales. Avec la loi Rilhac, elle place les directeurs d'école sur un siège éjectable et met sous pression les équipes.

L'AG se félicite que la résistance ait permis de vider ces évaluations de leur contenu. Après ce premier recul, elle appelle toutes les écoles soumises à ce dispositif à refuser, avec le syndicat, massivement d'y

entrer pour en obtenir le retrait total.

#### **MOUVEMENT:**

L'AG constate que le mouvement est de plus en plus verrouillé. Elle s'oppose aux fermetures massives de postes, à l'augmentation des postes à profil et à la multiplication des bonifications diverses pour le barème. Elle dénonce la dernière mesure prise par l'IA DASEN, à la demande de l'UNSA, concernant le mouvement des TRS, faisant disparaître l'AGS au profil de l'ancienneté sur le poste au nom d'une prétendue harmonisation académique. Cette décision ne manquera pas de restreindre davantage le mouvement.

Elle revendique plus que jamais l'AGS comme élément essentiel de tous les barèmes (mouvements, congés de formation et compte personnel de formation),

L'AG appelle ses adhérents à signer et à faire signer la pétition académique demandant le retour à un barème avec l'AGS comme élément principal du barème. <a href="https://forms.gle/oDGB7ErXdjHjmTnR9">https://forms.gle/oDGB7ErXdjHjmTnR9</a>

#### **CAAS**

L'AG dénonce l'anonymisation forcée des dossiers d'action sociale par

l'administration qui entrave ainsi l'exercice du syndicat, ne pouvant plus défendre les dossiers qui leur sont confiés.

L'AG exige que tous les dossiers des personnels le souhaitant soient présentés nominativement comme c'était le cas auparavant.



L'AG dénonce la politique d'inclusion systématique et forcée qui ferme des postes en structures spécialisées, qui diminue l'accompagnement dû aux enfants notifiés, qui organise la dégradation des conditions de travail des personnels (AESH, PE...).

Elle exige l'arrêt de cette politique d'inclusion scolaire systématique, ainsi que l'abandon de l'acte II de l'école inclusive. Elle revendique les moyens nécessaires pour la défense de l'enseignement spécialisé et adapté.



#### **AESH**

AG se félicite de l'importante augmentation du nombre d'AESH dans le syndicat, plus de 80 adhérents cette année. C'est le résultat de la pugnacité du syndicat et de son accompagnement incessant des adhérents.

Elle revendique pour les AESH, un statut de la fonction publique, un véritable salaire ainsi qu'un temps plein pour 24h d'accompagnement, l'abandon des PIAL et la fin de la mutualisation des moyens, la mise en place d'une brigade de remplacement, le recrutement d'AESH à hauteur des besoins, l'affectation sur des postes précis et choisis, la possibilité de poser et d'obtenir les 2 jours de fractionnement dûs, une véritable formation professionnelle sur le temps de travail ainsi que la fin du projet de fusion AED/AESH pour créer des ARE.

L'AG se félicite de l'annonce de la mise en oeuvre de la subrogation sur tout le territoire à partir de janvier 2025. C'est le résultat de l'action et de la mobilisation des AESH avec FO.

L'AG appelle les personnels à se mobiliser avec FO pour obtenir la mise en œuvre réglementaire des jours de fractionnement.

L'AG appelle les personnels enseignants et AESH à organiser et à participer aux réunions dans les secteurs et dans les écoles afin de lister les revendications et de décider de la grève et de sa reconduction pour obtenir satisfaction.

L'AG considère que c'est bien par le renforcement de FO dans tous les secteurs (privé/public) que nous arriverons à faire reculer le gouvernement.

Cela passera également par le renforcement du maillage du syndicat, de notre réseau de collecteurs et le renforcement du nombre d'adhérents.

En route vers les 400 adhérents!